

Sehr geehrte Eltern,

durch die Medien konnten wir bereits erfahren, dass in der kommenden Woche eine tägliche Testung der Schülerinnen und Schüler vorgesehen ist. Heute erhielten wir durch unser zuständiges Staatliche Schulamt folgende Information:

Wegen der sehr hohen und noch immer steigenden Inzidenzzahlen werden die Schülerinnen und Schüler bis auf Weiteres verpflichtet, für jeden Unterrichtstag einen tagesaktuellen Testnachweis vorzulegen.

Mit dieser Maßnahme soll die Verbreitung des Corona-Virus in der Schule so weit wie möglich ausgeschlossen und die Absicherung des Präsenzunterrichtes ermöglicht werden.

Ab Montag, den 14.02.2022 müssen Ihre Kinder einen unterrichtstäglichen Testnachweis vorlegen, damit sie die Schule betreten dürfen. Wie zuvor muss die Testung tagesaktuell bzw. darf die Testung nicht älter als 24 Stunden sein.

Die Kontrolle erfolgt zukünftig im Klassenraum bzw. Fachraum mit Beginn der ersten Unterrichtsstunde über die entsprechende Lehrkraft.

Wöchentlich erhalten Ihre Kinder die benötigten Testkits. Die Ausgabe durch den Klassenlehrer erfolgt am Donnerstag oder Freitag in der Vorwoche.

Geimpfte und genesene Schülerinnen und Schüler sind von der Testpflicht befreit, wenn uns ein entsprechender Nachweis (Impfausweis oder Genesenenzertifikat) vorgelegt wird. Trotzdem möchten wir Sie bitten, das zur Verfügung stehende Testangebot zusätzlich zu nutzen, um wie oben beschrieben die weitere Ausbreitung zu unterbinden.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

Mit freundlichem Gruß

Marina Anné
Schulleiterin